

HOJA DE CALCULO

CUANDO SE DESARROLLO?

El 17 de octubre de 1979 aparecía VisiCalc, la primera aplicación de hojas de cálculo para computadores personales. ¡Por fin los computadores dejaban de ser juguetes caros para tener una utilidad real! Su éxito fue enorme y en muy poco tiempo el mercado se llenó de competidores.

QUE ES?

herramienta que permite trabajar con gran cantidad de números y lleva incorporada una serie de funciones capaz de realizar cálculos matemáticos, estadísticos, técnicos y financieros.

ELEMENTOS

- Hoja y libro
- Barra de títulos
- Barra de menús
- Barra de herramientas
- Barra de formulas
- Area de trabajo
- Barra de estado